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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
BUSCAN MEJORAR ESCENARIO ELECTORAL Por Norma Ayala El PRI, PAN y PRD en Querétaro, coincidieron en la necesidad de que se discuta y se apruebe la reforma político-electoral, la cual, de acuerdo con los dirigentes de cada una de estas fuerzas políticas, abonarán a la democracia de los procesos electorales de 2015; así como al fortalecimiento de los partidos políticos. De acuerdo con el presidente estatal del PAN, José Báez Guerrero, destacó el interés que tiene Acción Nacional en discutir esta reforma, la cual dijo, aborda temas que el partido ha impulsado en la última década en materia electoral. “Dentro de esta reforma, se debe ver el tema de la reelección de alcaldes y legisladores, en plantear una segunda vuelta electoral y la realización de una ley de partidos políticos, donde se regulen cuestiones de coyuntura, como el declarar la nulidad de cualquier registro cuando se violenten los topes de campaña”, aseguró. A este respecto, el secretario de Organización del PRI estatal, Rigoberto Torres Sauceda, aseguró que es la misma sociedad quien está solicitando una nueva ley electoral, al exigir mayor claridad y transparencia en los procesos electorales. “Tenemos una ley que ha sido rebasada con una serie de vaguedades que no están siendo de todo constructivas y me parece que habría de acelerar esta reforma, que debe abonar para que el clima democrático de la entidad sea propicio y que finalmente sea una reforma de las aspiraciones que la sociedad tiene y que también rija el comportamiento de los partidos”, aseguró. En relación a esta misma temática, el PRD, representado por Carlos Sánchez, aseguró que deben los partidos apostarle una reforma política electoral profunda, aun cuando no se tengan coincidencias con respecto a lo que debe contener la propuesta. “Hay coincidencias en las que no simpatizamos nosotros, como la reelección, la cual se debe de dar siempre y cuando haya revocaciones mandato, sin embargo, es evidente que es una reforma que urge también para fortalecer los órganos electorales”, agregó. Comentó que desde las elecciones de 2006 y 2012, los órganos electorales se han visto rebasados y cuestionados por los ciudadanos en su manera de actuar. (EUQ, 4)  

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
ELIGEN A DIRIGENTES MUNICIPALES DEL PAN Por Gustavo López El presidente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Báez Guerrero, dio a conocer que se contó con una buena participación ciudadana, esto en lo que se refiere a la elección de los nuevos dirigentes del blanquiazul en Corregidora y Pedro Escobedo. “En Corregidora se inscribieron tres candidatos, el resultado favoreció a Omar Herrera que tuvo 261 votos, le siguió Roberto Sosa con 206 y Elías Peña con 32, hablamos de una participación superior a los 500 militantes; en Pedro Escobedo fue una elección muy cerrada, participaron 201 militantes y el resultado de diferencia sólo fue un voto, ganó Jesús Orta con 101 votos y Octavio Nieto quedó con 100”, indicó. Báez Guerrero precisó que este viernes vence el plazo para que los otros candidatos presenten alguna impugnación, sin embargo dio a conocer que hasta el momento no hay indicios de que está situación se presente, por lo que se espera que los nuevos dirigentes tomen protesta formalmente el próximo miércoles. (EC, 10) 
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NOTAS PRINCIPALES 
 
EUQ: COPARMEX PIDE REGULAR SUELDOS Por Aurora Aguirre Autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Querétaro están conscientes de que existe la problemática de que hay empresarios que no registran a sus trabajadores con los salarios reales que perciben, esto para pagar una cuota obrero patronal más baja de lo que la ley marca. El titular de la Jefatura de Servicios de Afiliación y Cobranza de la Delegación Querétaro del IMSS, Adolfo Carrillo Arellano, reconoció que esta situación genera graves conflictos, sobre todo para los empleados que son quienes, al momento de una incapacidad, por ejemplo, perciben menos dinero, aunque no precisó el número de empresas que se encuentran bajo este criterio en la entidad. (EUQ, principal) 
 
DQ: NO AL PARO DE PROFES: SNTE Por Aimée Pacheco Luego de que profesores de al menos ocho escuelas interrumpieron clases para protestar contra la Reforma Educativa, el dirigente de la Sección 24 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) en Querétaro, Emilio Hernández, rechazó que sea él quien esté convocando a los maestros al paro de labores, pues enfatizó que en la organización sindical que él preside se ha privilegiado el derecho de los niños y jóvenes a la educación. Mientras en el contexto nacional los profesores de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) se mantienen plantados en el zócalo de la Ciudad de México y amagan con impedir la ceremonia del Grito de Independencia, como protesta contra Reforma Educativa; en el Estado se han presentado brotes de rebeldía por parte de algunos profesores que en días pasados pararon labores total o parcialmente para protestar frente a las instalaciones de la sección 24 del SNTE, y en la que participaron inclusive profesores del municipio serrano de Jalpan. (DQ, principal)  
EC: PLANTEAN ALBERGUE SIQUIÁTRICO Por Ana Karen Munguía La administración municipal planea un albergue para atender a personas que sufren de alguna enfermedad mental, donde se les bride techo y alimento, adelantó el alcalde capitalino Roberto Loyola Vera. “Diseñamos un modelo para trabajar en un  eventual albergue, un asilo para enfermos mentales, es un tema que está en diseño, sumando diferentes voluntades y cuando lo tengamos más avanzado les daremos más detalles”. (EC, principal) 
 
N: MÁS PARA SEGURIDAD Por Luis del Toro José Calzada Rovirosa entregó ayer equipamiento a la Policía Ministerial Acreditable, por 10 millones 308 mil pesos, en un evento realizado en la explanada de la PGJE , donde subrayo que en la última evaluación Querétaro obtuvo un 5° lugar nacional. El Gobernador también hizo entrega de constancias, conforme lo marca el nuevo Sistema Penal Acusatorio, evento en el que informó que este año se estarán invirtiendo 1 mil 896 millones de pesos en el Sistema de Seguridad Estatal y afirmó que se está invirtiendo en las mejores herramientas tecnológicas y el mejor equipo, para brindar el servicio que la sociedad requiere. (N, principal)  
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AM: REFORMA HACENDARIA DEBE MODIFICARSE Por Víctor Hugo González Líderes empresariales de las cámaras Nacional de Comercio en Pequeño (Canacapo) y de la Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac), Eduardo Chávez Hidalgo y Eduardo de la Parra Cubells, respectivamente, quienes fueron consultados por a.m. de Querétaro, consideraron que puede mejorarse la propuesta de Reforma Hacendaria del presidente Enrique Peña Nieto. Avalaron algunos gravámenes pero otros los consideraron inviables por injustos. Están de acuerdo con la propuesta del Ejecutivo Federal de fijar como objetivo que se recaude cerca de 1.4 por ciento de producto interno bruto de México. Sobre cobro de 32 por ciento del Impuesto sobre la Renta (ISR), Hidalgo Chávez dijo que sólo los que ganan más de 500 mil pesos se les debe aplicar pero no a quienes obtienen un ingreso menor. De la Parra Cubells considera que se cobre a todos por igual. De otra porte Eduardo Chávez Avaló el cobro de 10 por ciento a las utilidades derivadas de operaciones en la Bolsa Mexicana de Valores. En tanto, Eduardo de la Parra rechazó se cobre 16 por ciento de IVA a la compra – venta de casa, además de que el impuesto especial a los refrescos no parece la solución para que se tengan mayor recaudación. Por su parte los diputados Marcos Aguilar VEGA DEL pan Y Ricardo Astudillo Suárez del Verde Ecologista, coincidieron en que la reforma hacendaria no se “inflo”, para después utilizarla como moneda de cambio. No obstante Aguilar Vega afirmó que tiene cosas positivas y otras que tienen que ser corregidas. Astudillo Suárez dijo que se la reforma no se aprueba como fue planteada en un principio es porque hay organización en la cámara y coordinación en el Poder Ejecutivo Federal. (AM, principal)  
PA: GOBIERNO LAS 24 HORAS Por Sergio Arturo Venegas Alarcón 
Como un gobernador que cumplió, de 24 horas, desea ser recordado José Calzada Rovirosa, el mandatario que mantiene seguro al estado, que se atrevió a intervenir el Acueducto y a reformar el transporte urbano y hoy proyecta hacer de Querétaro un centro nacional de educación y de especialidades médicas. Sobre esto y más habló con el equipo de PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, en una amplia entrevista en su despacho de la Casa de la Corregidora, en donde este domingo vitoreará a los héroes de la independencia y desde donde, corredor al fin, se alista para el maratón de octubre, sin que le quiete el sueño la carrera del 2015, porque tiene muy clara la meta. Eso dice, en mangas de camisa, el jefe del Ejecutivo del Estado a los armeros, aqui, en lo que fueron las habitaciones de doña Josefa Ortiz de Domínguez y hasta nos muestra los pasadizos secretos, cerrados por completo al público y que él poco usa, porque acostumbra entrar y salir por la puesta principal. Así fue la conversación con el jefe político de Querétaro. Reformas, por el bien de 
México. PDA.- Las reformas que ha estado proponiendo el Presidente Enrique Peña Nieto van avanzando, con aprobaciones en el tema educativo, en el hacendario y en el financiero, sin embargo no son compartidas por algunos sectores de la población. ¿Cree posible la unidad? JCR.- Bueno, me parece que la Reforma, esta Reforma en lo particular y todas las reformas en lo general, parten de un concepto general y se van desmenuzando a raíz y en la medida que empiezan a sesionar las comisiones en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores, en este caso está en Cámara de Diputados por ser Cámara de origen en los temas fiscales, así lo establece la ley y se van decantando los temas y platicando en función de que beneficien a quienes más apoyo requieren, pero que también no perjudiquen la competitividad del país y las finanzas de las familias mexicanas. Me parece que esos son conceptos rectores en los cuales se debe de circular esta reforma hacendaria y cualquier otra reforma que tenga un impacto de largo plazo en nuestro país. Creo que los grupos parlamentarios en una primera instancia ya han puesto sobre la mesa qué puede transitar y qué es más complicado que transite y en función de eso, se hará un paquete que a todo mundo deje satisfecho en función del bien último que es el bien de la nación. PDA.- Los caminos del gobierno ¿eran como usted pensaba? JCR.- La verdad es que vas aprendiendo, te vas ajustando, vas teniendo mayores experiencias, vas 
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conociendo mejor a la gente, vas ahondando en tus conocimientos con respecto a tu estado, a tu gente, las comunidades, las colonias. En buena  medida como yo lo concebí, ha sido, me ha sonreído mucho la fortuna y el tener también un buen equipo de trabajo que ha respondido, Sergio, eso es importante decirlo, porque el gobernador tiene la oportunidad de concebir una idea y después trasladarla y traducirla en acciones concretas en la medida que tengas buenos operadores que sepan hacer el trabajo, y yo he tenido la oportunidad y la fortuna que he tenido colaboradores eficaces que han logrado bajar esas ideas o esos deseos de la gente en acciones concretas. Los pendientes de José Calzada. PDA.- Sus pendientes. Las cosas que el gobernador no ha podido o no ha tenido tiempo aún de realizar y que piensa realizar. JCR.- A ver, en materia de obras todavía hay varias. Este año empezaremos dos muy importantes que es la ampliación de Constituyentes hacia Milenio digamos, y también la carretera Centenario en la cual vamos a invertir como 300 millones de pesos para conectar universidades prácticamente al Aeropuerto Internacional de Querétaro; muchas obras más en materia de salud, por supuesto. Tengo muchas ideas que sin duda no podré concretar en mi administración, pero que sí pueden quedar para adelante. Querétaro me parece a mí que se debe de constituir con dos grandes pilares adicionales a los cuales ya tiene, ya tiene el automotriz, el aeronáutico, muchos otros sectores que nos dan vigor económico, como también es el turismo, pero me parece que dos sectores fundamentales que apuntalarían al Querétaro hacia delante de manera muy importante, Sergio, sería consolidar en Querétaro como un centro educativo nacional; Querétaro por sus condiciones geográficas de paz social, de tranquilidad, de buen clima laboral, tiene las grandes oportunidades para traer muchas universidades, para constituirnos como un centro educativo nacional. Y dos, me parece que también podríamos hacer un esfuerzo para ser una entidad que pudiese congregar a los grandes hospitales de México para constituirnos también como un centro nacional de especialidades en materia médica. Esos dos proyectos me parece que pueden formar parte del gran futuro de Querétaro. Muy clara la meta del 2015. 
PDA.- Tenemos un gobernador deportista y ahí viene el maratón, que entiendo que correrá completo el gobernador Calzada. ¿Con esta visión de deportista y de maratonista, también ve la otra meta? Y cómo… o no la alcanza todavía, o no le interesa verla todavía. JCR.- La del 2015 la tengo muy clara, es muy clara y uno se tiene que preparar cada día para llegar a la meta y llegar muy bien, llegar con mucho aire. Estamos por correr, en efecto, el maratón completo, este fin de semana me toca correr 3 horas 40 minutos, que es muchísimo, son como 33 kilómetros más o menos. Me entusiasma mucho, me mantiene en forma; corro con un grupo de amigos, me gusta muchísimo, y en Querétaro se hace mucho deporte, tenemos buenos resultados en las Olimpiadas Nacionales, y tenemos también ya muchas carreras a nivel estatal. Hoy tenemos prácticamente 54 carreras, más de una por semana, o prácticamente una por semana, cuando hace 3 años teníamos aproximadamente 18 eventos, hoy tenemos 54, eso quiere decir que la gente está participando, le gusta participar, tenemos una sociedad que cada vez participa más en deportes y eso es un motivo de satisfacción. PDA.- Faltan muchos kilómetros para esa meta, pero yo quisiera preguntarle, cómo quiere, cómo piensa, cómo sueña que los recuerde Querétaro. El gobernador que se atrevió. JCR.- Como un gobernador que cumplió con su obligación legal y constitucional con entusiasmo Sergio, nada más así, como un gobernador que cumplió y que hizo su tarea y que abonó al progreso de Querétaro. Yo siempre he dicho que Querétaro es la suma de los eslabones de todos, la suma de absolutamente todos, desde el primer gobernador que tuvimos por lo menos en el salón de Los Gobernadores en 1825, hasta le fecha, entonces, como un gobernador que cumplió bien en su momento, con las demandas y con los requisitos de los ciudadanos, así. Hemos hecho cosas audaces, nos hemos atrevido a hacer cosas importantes Sergio, ahí van, cada una con su grado de dificultad, desde eliminar la tenencia, que hoy se ve a toro pasado como algo muy sencillo, pero que no se hizo en muchos años, hasta que se hizo en Querétaro, hasta ampliar un tercer carril debajo de Los Arcos, hoy se ve como algo que era muy sencillo, pero nunca se había hecho, y lo planeamos prácticamente tres años para que quedara como quedó, bien, seguro, agradable, en fin, al gusto de las personas y a la comodidad por supuesto de los vehículos que ahí transitan diario, pasan más de 200 mil 
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vehículos, y algunas otras cosas. Hoy estamos en el transporte, no exento de dificultades, ustedes lo han visto y ustedes lo han vivido, lo han sentido también, pero ahí vamos. No hay nada fácil, sobre todo cuestiones tan complejas que generaron sinergias a veces muy negativas por muchos años. Tendremos transporte eficaz. 
PDA.- Como el haber abordado, el haber acometido la renovación-transformación del transporte público. 
JCR.- Sí. PDA.- Pero que ha motivado también críticas. JCR.- Sí, sin duda. No hay nada exento de críticas y de problemas, y de errores. Es decir, hay más de mil camiones circulando Sergio, mil camiones circulando, pero ayer me pasaban la cifra. Más o menos tenemos 400 mil usuarios y 600 mil viajes diario, hoy tenemos más de 100 mil personas que utilizan la tarjeta  de prepago, uno de cada cuatro en un par de semanas, eh. PDA.- Sí. 
JCR.- Eso es muy positivo, porque el 85 por ciento de esos 100 mil son preferentes, son jóvenes estudiantes, son personas, son adultos mayores, o son personas con discapacidad que hoy tienen su tarjeta y que tienen también la garantía de descuento. Yo no digo que todo sea perfecto pero apuntamos hacia allá, lo único que no podíamos permitirnos Sergio, era permanecer estáticos ante el mal servicio que tuvimos durante muchos años, 30 años, o más, y parecía que no existía, que nadie lo veía el problema. Nosotros lo vimos y estamos dispuestos precisamente a seguir empujando, seguir mejorando. La ultima voz y la primera es la voz de los ciudadanos, orientados por la voz de los ciudadanos sin duda alguna tendremos un sistema de transporte colectivo mucho más eficaz. PDA.- Uno de los temas que hemos escuchado siempre como prioridad del gobernador Calzada es el de la seguridad. JCR.- Sin duda, y vamos en ese camino bien, siempre hay retos, ojalá no sucediera nada, pero sí pasan cosas. Somos el lugar número 5 en materia de homicidios dolosos en el país, tenemos 3.2 homicidios por cada 100 mil habitantes; hoy compartía estas cifras con María Elena Morera, que conoce perfectamente bien este tema, pero es un trabajo cotidiano, es un trabajo diario, es un trabajo en el cual no solamente es patrullar y sancionar, es un trabajo que también tiene que ver con reconocer el trabajo de los policías y de los ministerios públicos para tenerlos motivados. PDA.- El quinto lugar entre los que menos casos tiene. JCR.- Sí, el quinto lugar entre los que menos casos tiene. Exactamente, estamos, digamos casi a la par de Yucatán, Tlaxcala, Aguascalientes, Campeche y Querétaro, sino mal recuerdo, somos los 5 que tenemos menos homicidios por cada 100 mil habitantes. PDA.- Hemos escuchado que el gobernador se duerme temprano y se levanta temprano. No hay temas que le quiten el sueño al Gobernador Calzada. El tema de seguridad, prioritario. JCR.- Sí, a ver, yo duermo muy bien, dormimos muy temprano, yo creo que como a las 10 de la noche tratamos de dormimos temprano. También hacemos ejercicio temprano y eso también nos ayuda para dormir bien, pero siempre tenemos preocupaciones Sergio, la principal preocupación siempre es el tema de la seguridad, es la principal preocupación. Estando bien ese tema, todos los demás temas son transitables, para todos los demás temas hay tiempo y hay ganas y esfuerzo y hay todas las posibilidades para resolver. El tema de la seguridad siempre es el tema que más te preocupa. 
PDA.- Me han dicho que el gobernador ha dado instrucciones que en algunos casos se le despierta y se le llame para darle alguna información. JCR.- Sí, la verdad es que mis teléfonos están abiertos, o sea, siempre están ahí al pie del cañón por si algo se ofrece. Regularmente quien llama o cuando hay temas urgentes es el secretario de Gobierno, el capitán Vega, el señor procurador, que son los temas digamos urgentes. PDA.- Pueden despertar al gobernador. JCR.- Sí, sí, sí, está abierto mi teléfono, es decir, como siempre Sergio, pero regularmente son los factores que te llaman cuando hay alguna cuestión urgente en la cual se tienen que tomar decisiones inmediatas. Ha habido algunas ocasiones en las cuales de madrugada nos tenemos que reunir los cuerpos policíacos estatales con los federales por alguna cuestión. Ha habido algunos momentos en los cuales en estados vecinos hay alguna circunstancia en las cuales nos tenemos que reunir nosotros para reforzar nuestras fronteras, en fin, uno de tiempo completo, de 24 horas y eso, es decir, eso no espanta, por el contrario, es una cuestión que uno debe de asumir desde el primer día que uno protesta cumplir con la Constitución y velar por los intereses de los queretanos. Yo siempre lo he dicho, todo Querétaro es mi responsabilidad, no regateo yo esa responsabilidad que tengo, lo que pasa en el municipio de Arroyo Seco, de Pinal de Amoles o de Landa o acá en el lado de Corregidora o de Amealco o Huimilpan, pues es mí 
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responsabilidad, en función de que asumamos nuestra responsabilidad, me parece que podemos tomar mejores decisiones. Gobernador cercano. PDA.- Aquí ya es cotidiano y natural ver al gobernador por las calles, esto no lo hacen la mayoría de los gobernadores en su estado, esto refleja pues la seguridad que siente el gobernador de que lo puede hacer y seguramente lo va a querer seguir haciendo siempre. JCR.- Ese es mi objetivo Sergio. Tú ahorita que me preguntabas que cómo me gustaría recordado, independientemente de ser recordado como un gobernador que cumplió y cumplió bien, de seguir caminando en mis calles, con mi gente. Es decir, a mí me gusta caminar en la calle porque me gusta saludar a la gente, me gusta saludar a la señora que tiene un pequeño puesto, una pequeña empresa y escuchar lo que dice la gente; la gente te dice las cosas como son, te dice las verdades, lo que sienten, lo que les molesta, lo que esperan, en fin, es el convivir con las personas; yo siempre les digo a los funcionarios, y esto seguramente va a sonar reiterativo, porque seguramente lo he comentado con ustedes, que no hay programa, ni recurso que pueda sustituir la cercanía con la gente. Hay veces que no tienes una respuesta o no tienes una solución a un problema de una persona, pero una palmada en la espalda, un abrazo, o simplemente el coincidir con las personas o dedicarles tiempo, pues eso nos hace más sensibles a la situación, entonces, la cercanía es fundamental. CONTINUARÁ. (PA, principal)  
PODER EJECUTIVO 

 
REALIZAN CAMBIOS EN ADMINISTRACIÓN LOCAL Por Marittza Navarro Los cambios en la administración estatal responden a estrategia de la administración, explicó el gobernador, José Calzada Rovirosa, tras la remoción de Stuardo Llamas Servín de la coordinación general del programa Soluciones. Para ocupar el lugar de Llamas Servín, llega Fausto Foyo Retana, quien se desempeñaba como coordinador operativo en la zona de la sierra, lo que le da experiencia y garantía de que hará un buen trabajo, según expresó el mandatario. “Es el segundo de abordo, es una gente que conoce perfectamente bien la problemática y las necesidades que se ocupan en las distintas regiones del estado, estuvo como responsable de toda la parte de la sierra, que es quienes requieren de más apoyo o más solidaridad”, señaló. (EUQ, 1) 
 
DESIGANA CALZADA A JORGE GARCÍA SECRETARIO PRIVADO Por Armando Ruiz Muñoz  Se reintegra Jorge García Quiroz, ex secretario de gobierno del estado, al gabinete de José Calzada, esta vez como secretario privado a cargo de los asuntos jurídicos de la administración. El mandatario estatal confirmó este nuevo movimiento, luego de los ajustes que recién se hicieron en las áreas de Protección Civil y Soluciones, donde quedaron a cargo Adrián Cázares y Fausto Foyo Retana respectivamente. “Se suma a trabajar con nosotros Jorge García como secretario privado, es una posición que estaba vacante desde hace mucho tiempo y me va a poyar particularmente en temas jurídicos, fundamentalmente va a estar cercad e mí en la oficina”. (DQ, 4)  
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SEDESU DESCARTA ALARMA ECONÓMICA Por Daisy Vargas Suárez El crecimiento económico de Querétaro se mantendrá por arriba de dos puntos de la media nacional, que es de 1.8%, por lo que está descartada una alarma o paros técnicos en las empresas, aseguró el secretario de Desarrollo Sustentable (Sedesu) en la entidads, Marcelo López Sánchez. Sin embargo, un aumento de 3.8 o 4%, que significa el promedio mencionado por el funcionario, representa un menor avance respecto a las últimas estimaciones de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) estatal, que eran de 5%. (EUQ, 1)  
CABALGAN CONSIPIRADORES Por Víctor Terrón José Calzada Rovirosa, gobernador del estado, encabezó la tradicional Cabalgata Histórica de la Conspiración“Ignacio Pérez”, que partió de Plaza de Armas, junto con el Grupo Conspiradores de Querétaro de 1810 A.C., con lo que se da inicio a los festejos patrios en la entidad.  En este marco, el Jefe del Ejecutivo Estatal llevó a cabo la lectura y entrega del mensaje que el pueblo y Gobierno de Querétaro envían, a través de los Conspiradores, al pueblo y Gobierno de San Miguel Allende y Dolores Hidalgo, Guanajuato, y con el cual se exhorta a la ciudadanía a trabajar por el bienestar social y la libertad de la Nación. (PA, 1)  
EN LA SIERRA, IDEOLOGÍAS DOCENTES ENCONTRADAS Por Ulises Villar Después del paro que realizaron centenares de profesores pertenecientes al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) en la Zona Serrana, este jueves en entrevista exclusiva para PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, Ignacio Bautista Pérez, secretario general de la Sección DII-43 en el estado de Querétaro, aseguró que aún se desconoce si en semanas próximas este tipo de medidas continuarán en la entidad. “Nosotros vamos a trabajar responsablemente en nuestra labor, pero si no llega ese compromiso con las autoridades del estado, tendremos que llegar a otras acciones, quedará la interrogante de continuar con otro paro… sin embargo, para que pueda surtir efecto es necesario estar unidos, debemos unirnos a la causa”. Para el líder sindical es necesario que las autoridades estatales de la USEBEQ y la Secretaría de Educación informen a los profesores serranos la realidad de la Ley General del Servicio Profesional Docente, ya que, aseguran, con esta normatividad los maestros quedarán vulnerables ante las evaluaciones. (PA, 1)  

PODER LEGISLATIVO 
 
AÚN SIN DEFINIRSE MESA DIRECTIVA Por Linda Sepúlveda El coordinador parlamentario del PRI, Braulio Guerra Urbiola, comentó que aún no se determina quién presidirá la Mesa Directiva. Precisó que el cambio se tiene que dar para el 26 de septiembre, pero todavía no se toca el tema en la Junta de Concertación Política, por lo que dijo que no se saben quién estará al frente de este cargo para el próximo periodo —que consta de seis meses—. “No está en la mesa lo de la Mesa (Directiva) es decir, la próxima semana el martes que haya junta de concertación seguramente se empezará a trazar el dialogo, posturas, a establecer planteamientos, para el PRI lo más importante es que se sigan generando iniciativas, que haya acuerdos, vamos a escuchar la postura de las distintas fuerzas políticas”, señaló. (EUQ, 4)  
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DISCUTIRÁN RELEVO EN MESA DIRECTIVA Por Irán Hernández El coordinador del PRI en el Congreso local, Braulio Guerra Urbiola, dio a conocer que este martes en la Junta de Concertación Política se comenzará a dialogar del relevo de la Mesa Directiva que se deberá llevar a cabo este 26 de septiembre al señalar que hasta el momento no conoce posturas de otros partidos. Mencionó que para su partido es importante lograr acuerdos al interior de la LVII Legislatura, por lo cual escuchará la postura de las distintas fuerzas políticas  y, al mismo tiempo, reconoció el trabajo de Jorge Arturo Lomelí al frente de la Mesa Directiva. (EC, 3) 
 
DESCONOCE DIPUTADO ACUSACIÓN EN SU CONTRA Por Linda Sepúlveda El diputado representante del Movimiento Ciudadano (MC), Marco Antonio León Hernández, afirmó que el documento que presentó el líder de este partido, José Luis Aguilera Ortiz, para desconocerlo, no le preocupa. “Créeme que ni me preocupo y me ocupo lo menos posible, no es algo que me distraiga”, afirmó. Ayer por la tarde, el presidente estatal de Movimiento Ciudadano (MC), José Luis Aguilera Ortiz, entregó un documento en la Oficialía de Partes de la Legislatura local en el cual desconoce de manera oficial al diputado representante de este partido, León Hernández. (EUQ, 4) 
 
MINIMIZA DIPUTADO ACUSACIÓN DE AGUILERA Por Francisco Hernández El diputado de Movimiento Ciudadano, Marco Antonio León Hernández, minimizó las acusaciones del dirigente de su Partido, José Luis Aguilera Ortiz, respecto a que su abogado defensor, José Luis Barrón Soto, incurrió en un delito al litigar y ser funcionario público del Poder Legislativo al mismo tiempo. León Hernández, aceptó que su abogado le lleva la defensa del proceso de expulsión que se le inició en la Comisión de Garantías del Comité Ejecutivo Nacional del Partido y al mismo tiempo es el titular de la Unidad de Acceso a la Información del Congreso Estatal; sin embargo, explicó que al tratarse de un proceso interno del partido, es decir, no es de carácter jurídico, no existe impedimento alguno. (AM, 6)  
DARÁN APOYO A PRESAS INDÍGENAS Por Linda Sepúlveda Con 30 indígenas en proceso de juicio por diversos actos ilícitos en Querétaro, el presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas, Rosendo Anaya Aguilar, se congratuló con el apoyo que dará el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres) a las que están presas. Y es que alrededor de 300 presas indígenas que están en penales federales y del fuero común, recibirán apoyo mediante la revisión de sus expedientes y el ofrecimiento de traductores de lenguas indígenas en sus procesos penales, gracias a la campaña emprendida por el Inmujeres. (EUQ, 1)  
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MUNICIPIOS 
 
ANUNCIA RLV 138 MDP PARA ALFALTADO Y OBRAS Por Alejandro Caballero  Está buscando la administración municipal capitalina, recursos extraordinarios para poder ejercerlos en obra pública, así lo dio a conocer el presidente municipal Roberto Loyola Vera. Indicó que en lo que va de este año, dentro del Plan Anual de Obra, se han realizado casi 500 obras de diferentes magnitudes y en diversos puntos del municipio, con una inversión aproximada de 570 millones de pesos. El edil capitalino dijo que aún falta mucho por hacer y que por eso es que no se quedan con los brazos cruzados sino que –afirmó- continúan viendo de qué manera se pueden allegar de más recursos con el fin de ejercerlos; esto a pesar de que el cierre del año está ya muy cerca. (PA, 1)  
REPORTAN 13 ALCALDÍAS INEFICIENTES Por Martha Romero La Coordinación Estatal de Desarrollo Municipal (Cedem) aseguró que 13 municipios de Querétaro presentan indicadores en rojo, correspondientes a la agenda del programa “Desde lo Local”, lo que habla de ser ayuntamientos con deficiencias administrativas. La Agenda “Desde lo Local” es un programa de la Secretaría de Gobernación, desarrollado en Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (Inafed) para impulsar el desarrollo integral de los municipios y crear condiciones de equidad entre todos los ciudadanos mexicanos, según la información proporcionada por la Secretaría de Gobernación. En la entidad queretana los 18 municipios participan de manera voluntaria en este programa y anualmente son evaluados para conocer sus avances en el cumplimiento de los indicadores solicitados para garantizar una mejora administrativa. (EUQ, 1)  

INFORMACIÓN GENERAL 
 
EMPRESARIOS Y POLÍTICOS VEN CAMBIOS EN REFORMA  Representantes de gremios empresariales estiman como ‘opción viable y realista’, el hecho de que la nueva reforma hacendaria propuesta por el Ejecutivo Federal recaude cerca de 1.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) de México. Ello a través de no subir gravámenes como el Impuesto al Valor Agregado (IVA), en alimentos y medicinas; que el Impuesto Sobre la Renta (ISR) se mantenga en la propuesta original  de gravar con 32 por ciento los sueldos mayores a 500 mil pesos; mientras que los menores a dicha cantidad, permanezcan en 30 por ciento; asimismo consideran factible que se mantenga la propuesta original de gravar con un 10 por ciento las utilidades derivadas de operaciones en la Bolsa Mexicana de Valores. Además, los empresarios consultados ven con ‘buenos ojos’ la eliminación del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) y el Impuesto a los Depósitos en Efectivo (IDE), por considerar que el primero generaba confusión a las empresas al momento de su cobro, y el segundo, restaba ganancias económicas a las mismas. No así, el cobro del impuesto a la adquisición de vivienda, tasada en 16 por ciento, y al impuesto de un peso por litro en bebidas azucaradas como parte del Impuesto Especial a Productos y Servicios (IEPS). “El cobro del ISR es algo muy interesante, uno para aquellas personas que ganen menos de 500 mil pesos anuales, la tasa del impuesto sobre la renta se va a quedar igual que como estaba, que era en 30. Para aquellos que ganen más, se va a subir a 32, pero obviamente todavía tenemos que estar a la expectativa, de lo que marque la Ley del Impuesto Sobre la Renta que hay que reformar”, indicó el presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), Eduardo Chávez Hidalgo. (AM, 3)  
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS RECONOCIMIENTO. Ayer, el senador ENRIQUE BURGOS GARCÍA recibió la presidencia de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara Alta. Es, sin lugar a dudas, la más importante. Por donde pasan las reformas trascendentes.  Junto con RICARDO ANAYA en SAN LÁZARO, son los queretanos más destacados del CONGRESO DE LA UNIÓN. Pésele a quien le pese. Agüita y tequila de a litro, pa’ dar el grito. (PA, 1)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Mínima disidencia magisterial, aquí. Viernes 12+1: Sabino. Profes. Focos ámbar se encendieron en la plaza de los poderes el miércoles al ausentarse de clases unos 190 maestros en escuelas serranas y de esta capital, simpatizantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación. De inmediato inició la operación política de acercamiento con los dirigentes del magisterio para mantener en paz el sector educativo. La verdad, aquí es poco significativa la disidencia. Sin embargo, lograron reunir entre profesores y simpatizantes a cerca de 300 personas que marcharon por el Centro Histórico y remataron en el Jardín Zenea, mientras miles de queretanos, encabezados por el gobernador José Calzada Rovirosa, disfrutaban la actuación de la Filarmónica de Querétaro y el Mariachi Vargas de Tecalitlán, la noche del miércoles. Y para no ir tan lejos, ayer mismo el dirigente estatal del SNTE, Juan Emilio Hernández, habló a Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro, para desmentir un comunicado presuntamente suyo, que circulaba por las redes, convocando a una manifestación este viernes. En nuestro estado, advirtió, el magisterio es responsable y no falta a su compromiso esencial con los niños y jóvenes que van a las escuelas públicas. Enhorabuena. -LA 
CARAMBADA- Son los mismos. Francisco Flores Espíritu, Jerónimo el de siempre y ahora hasta Pablo González Loyola, además de  Rubén Espinosa, hermano del ex diputado Abel Espinosa, promueven la disidencia magisterial. Ora sí que cabecillas. -ANDADOR LIBERTAD- Cuatro décadas. A 40 años de su inauguración, que se cumplen el próximo 8 de diciembre, el Centro Universitario del Cerro de las Campanas será homenajeado con una memoria gráfica, anunció el director de Comunicación de la UAQ, Efraín Mendoza Zaragoza. Con ese motivo está exhortando al público a aportar imágenes a la fototeca universitaria. Muy bien. -OÍDO EN EL 1810- Soluciones. El incidente vial se registró justo frente a Mazda de Bernardo Quintana. Efectivamente, fue en vehículo oficial y hubo alcohol. Nomás por eso. -¡PREEEPAREN!- Confirmado. Aterrizó Jorge García Quiroz en la Secretaría Particular del gobernador José Calzada como lo leyó aquí ayer. Jorge, catedrático de la UAQ, ex secretario de Gobierno y ex dirigente estatal del PRI es un colaborador cercano y confiable para el mandatario estatal. Una señal que hay que leer bien, la integración de este personaje que trabajó duró en 2008-09 dentro del círculo rojo de José Calzada. Discreto y respetuoso. -¡AAAPUNTEN!- No lee. Que la dirigente estatal de la ONMPRI Querétaro, Lolita de la Torre, no entiende los mensajes que por varias vías le han hecho llegar para que releve a Eunice Arias de la Organización de Mujeres priístas en el municipio de Querétaro. Ojalá entienda Lolita y luego no tenga que pagar los platos rotos. Ojo. -¡FUEGO!- Entre amigos. Fernando Lugo, presidente del Patronato de la UAQ, reunió a varios amigos en su casa la tarde de ayer: Mi director general, Sergio Arturo Venegas Alarcón, Aurelio Peña, Joaquín San Román, Miguel Ángel Álvarez, Rafael Piña, Abel Magaña, Ernesto Luque, Gibrán Salgado, Romeo Ramos, El Pali Plascencia, Juan Vázquez y este armero, entre otros. Esperábamos el destape, pero ni él ni Ernesto ni Juan se animaron. Joaquín sí. (PA, 2)  
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BAJO RESERVA 
AUSENCIA. La delegación en Querétaro de la Secretaría de Gobernación ya cumplió una semana acéfala. Sólo siete meses estuvo Eugenio Alonso Chombo al frente de la oficina, pues fue en febrero cuando sustituyó al panista Juan Carlos Oceguera Mendoza. Ahora Daniel Moya funge como encargado de despacho. Nos confirman que el señor Chombo regresó a su natal Estado de México, donde trabaja al lado del gobernador 
Eruviel Ávila. Su experiencia en la Secretaría de Gobernación es amplia y por lo tanto el cambio era de esperarse. CALIFICACIONES. El bajo perfil que mantiene el delegado de la Procuraduría General de Justicia, 
Rafael Buendía Madrigal, ha sido bien visto por las demás autoridades y por los integrantes de la dependencia. Recién se realizaron evaluaciones internas y se calificó a esta delegación como la tercer mejor en el país por sus resoluciones jurídicas, que son prontas y expeditas. El funcionario ha dejado atrás el protagonismo propio de varios servidores públicos y se ha dedicado a trabajar sin presumir las victorias. 
REGRESO TRIUNFAL. Para muchos resultó sorpresivo el nombramiento de Jorge García Quiroz como secretario privado del gobernador José Calzada Rovirosa, cuando el mandatario priísta lo destituyó en enero de 2011 como secretario de Gobierno, poniendo en su lugar al ahora alcalde Roberto Loyola. Sin embargo, el ex diputado y dirigente del PRI siempre formó parte del equipo de transición del gobernador y todo parece indicar que durará otros dos años más en el cargo, hasta concluir la actual administración estatal. Por cierto, el puesto como secretario particular estaba vacante desde hace un año. PREOCUPADOS. La posibilidad de gravar con IVA las colegiaturas y los créditos ha puesto a temblar a más de uno. Gente de todos los sectores: empresarios, funcionarios públicos y hasta secretarios estatales han mostrado su preocupación ante los posibles incrementos que se aplicarían, si se aprobará la reforma hacendaria como está propuesta, a partir de enero del 2014. Tendrán que romper el cochinito para enviar a sus hijos a una escuela particular. Parece que la propuesta no tiene ni la aprobación de quienes gozan de excelentes salarios. 
MUCHO SE HABLA de la certificación policial, pero valdría la pena revisar los currículo y trayectorias de quienes están en los altos mandos de distintas regiones del estado, para así saber en manos de quiénes estamos. Nos cuentan que muchos de los funcionarios no cuentan con el perfil profesional. El contraste es marcado, falta echar una mirada a la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Querétaro, donde Héctor 
Benítez ha impulsado las acciones de prevención. Mientras que San Juan del Río, con Raúl Rosales al timón de la dependencia en esa localidad, ya dio de qué hablar por los policías que se destacan por sus malas acciones.  (EUQ, 2) 
 
DEMOCRACIA PARA REFORMAR Por Carlos Lázaro Sánchez La diversidad de pensamiento y la múltiple expresión de posturas políticas que imperan en el país, hacen necesario que la clase política entienda que nadie puede construir por sí sólo. Por ello, resulta imprescindible considerar una democracia que se construya y fortalezca a partir del diálogo. Es así como en el PRD hicimos del diálogo la mejor manera de procurar las coincidencias ante tantas posturas políticas representadas hacía nuestro interior. Ciertamente es un diálogo que provoca debates intensos y prolongados, pero al final ejercemos con pasión la democracia con el objetivo común de seguir trabajando por un país mejor. Este mismo espíritu de diálogo ha sido el que hemos evocado y llevado a la práctica para impulsar nuestras propuestas y moderar a las otras fuerzas políticas en los grandes acuerdos del país. Ahora que el gobierno federal ha presentado la propuesta de reforma hacendaria, es pertinente señalar que ésta contiene muchos de los puntos del programa del PRD, de las iniciativas de nuestros grupos parlamentarios y de las propuestas del partido en el Pacto por México. Por ejemplo, la propuesta de no gravar con IVA alimentos y medicinas era una medida que ni siquiera estaba acordada en el Pacto por México y todo indicaba que gobierno federal le apostaría a gravar estos insumos de primera necesidad. Señales claras como las de la reforma a los estatutos del PRI indicaban que esta era la tendencia. Sin embargo, el PRD representó 
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un papel fundamental en procurar la moderación y concientización de las otras fuerzas políticas a propósito del tema, y hoy en día esta medida se incluyó dentro de la propuesta de reforma hacendaria. Por otro lado, la pensión universal para adultos mayores que se propone en la Reforma no sólo ha sido una propuesta del PRD, sino que se ha convertido en una exitosa política pública en los gobiernos perredistas. Finalmente, el incremento de la tasa máxima del ISR, la reducción de regímenes preferenciales y la eliminación del IETU y el IDE son reivindicaciones, demandas y propuestas que el PRD ha generado en el Congreso de la Unión y en el Pacto por México. El diálogo y la construcción democrática que el PRD ha procurado ejercer en el Pacto por México y en otros espacios, han permitido que estas y otras medidas trasciendan por el bien del país. La discusión y el debate seguirán, sin embargo, resulta imprescindible reconocer en el diálogo la posibilidad para el desarrollo político y democrático del país. Desde el PRD estamos sumando y proponiendo con base en este principio, ya que consideramos que estos son los grandes temas sobre los cuales urge ponernos de acuerdo. (EUQ, 15) 
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Resulta que también en Querétaro profesores de educación básica decidieron sumarse a los paros laborales convocados por la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) a nivel nacional y menos 200 maestros no se presentaron a impartir sus clases en Jalpan de Serra, Landa de Matamoros y Querétaro; dejaron a 16 escuelas sin actividades, afectando a unos mil 500 estudiantes queretanos. Dicen las autoridades que están haciendo llamados respetuosos a los paristas, toda vez que respetan su derecho a manifestarse, pero descuentos salariales a los que sigan faltado a trabajar si habrá. Importante mencionar la campaña de desinformación que realizan los paristas en Querétaro y es que según el profesor Emilio Hernández, dirigente de la Sección 24 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación en el estado; los paristas están haciendo llamados a faltar a nombre del SNTE que no ha convocado a movilizaciones en Querétaro. El líder sindical reconoce falta de información por parte de los profesores en Querétaro sobre las leyes reglamentarias de la reforma educativa y dice que están trabajando en hacer llegar la información a los maestros queretanos para resolver sus dudas. Emilio Hernández me señaló en una conversación que tuvimos en ABC Diario en la 107.9 FM que Sergio Gerónimo Sánchez (recordado por atacar a los autobuses que transportaban a los miembros del gabinete del presidente Zedillo en lejano 1998) es uno de los que dirigen una campaña de mentira y engaño para sacar a maestros a las calles y es que dice el líder de la Sección 24 que están falsificando documentos oficiales del SNTE convocando a marchas en Querétaro. Son copias escaneadas que contienen la firma del líder en Querétaro. La Sección 24 en Querétaro dice que no renuncia a la defensa de sus derechos laborales, pero no con marchas por el momento; el engaño del que habla Emilio Hernández consta también de "asustar" a los maestros con el cuento de que perderán derechos laborales como aguinaldo y otras prestaciones, si firmaban el recibo de pago correspondiente a esta quincena. Los maestros seguramente seguirán defendiendo sus derechos y en Querétaro se les debe reconocer otra actitud muy diferente a otros estados: el engaño no puede ser un argumento para sacarlos a las calles y afectarles realmente su entorno laboral. DE REBOTE- El relevo en la coordinación general del programa Soluciones en Querétaro, le permitirá al ex coordinador Estuardo Llamas entender más de automóviles. Y es que recordemos que le gusta dejar las llaves adentro. Por decir lo menos. (DQ, 1)       
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